

# News Release

## Peduli Bencana, LPPM UNAIR Serahkan Donasi untuk Korban Gempa Cianjur

Achmad Sarjono - [SURABAYA.NEWSRELEASE.ID](http://SURABAYA.NEWSRELEASE.ID)

Dec 7, 2022 - 23:59



*Potret penyerahan donasi untuk korban gempa bumi Cianjur. (Foto: Istimewa)*

SURABAYA – Sebagai bentuk bakti sosial terhadap korban gempa yang telah melanda Cianjur sejak 21 November 2022 lalu, tim Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) UNAIR menginisiasi UNAIR Peduli Bencana. Donasi yang terkumpul diserahkan ke Cianjur pada Minggu (27/11/2022)

Penyerahan dilakukan langsung oleh Wakil Rektor Bidang Riset, Inovasi, dan

Community Development UNAIR Prof Dr Ni Nyoman Tri Puspaningsih MSi, Ketua LPPM UNAIR Dr Gadis MS, Wakil Dekan 3 FKH UNAIR Dr Mustofa Helmi Effendi DTAPH drh, dan Wakil Direktur 3 Sekolah Pascasarjana UNAIR Dr H Suparto Wijoyo SH MHum.

“Sampai kami berkunjung pada Minggu 27 November lalu di Desa Nagrak, Kecamatan Cianjur, Kabupaten Cianjur, sudah terjadi 200 lebih gempa susulan dengan skala kecil. Tapi, saat kami berkunjung, tidak terasa ada gempa,” ungkap Dr Gadis ketika ditanya mengenai kondisi terkini.



Potret penyerahan donasi untuk korban gempa bumi Cianjur. (Foto: Istimewa).

Adapun beberapa donasi yang diserahkan totalnya sebanyak 1 mobil box, meliputi sembako, selimut, pampers, alat mandi, obat-obat ringan, dan baju layak pakai. Dr Gadis memaparkan bahwa donatur bukan hanya dari bidang RICD (Riset, Inovasi, dan Community Development) UNAIR, melainkan juga seluruh civitas akademika.

“Saat ini, pemerintah kabupaten setempat sedang menangani pengungsi-pengungsi di berbagai tempat. Masih ada beberapa donasi yang paling dibutuhkan, seperti tenda pengungsian dengan alas yang tebal atau tahan air, pembangunan tempat MCK, dan fasilitas air minum yang bersih dan sehat,” tambahnya.

Oleh karenanya, dr Gadis mengajak para masyarakat untuk memberikan donasi kepada para korban gempa Cianjur. Ia juga menginformasikan bahwa penyaluran donasi melalui rekening PUSPAS (Pusat Pengelolaan Dana Sosial) UNAIR masih dibuka sehingga dapat juga menjadi pilihan bagi masyarakat yang ingin

berdonasi. (\*)

Penulis: Leivina Ariani Sugiharto Putri

Editor : Binti Q. Masrurroh